

CRONICA DE LA VIDA LOCAL

LOS DIAS PASADOS

El segundo día del año fue, como su hermanito mayor, extraordinariamente frío. Cesó un poco el aire y salió el sol, pero en cuanto se "despegaba" uno del braserito...

El domingo, en la Iglesia de los Padres Jesuitas, se celebró con gran solemnidad la ceremonia de constitución de una Hermandad por los funcionarios de Correos y Telégrafos.

Una relación de multas facilitaron en Comisaría, y el reportero anotó pequeñas cosas sin importancia, entre ellas un accidente, los consabidos malos tratos y otras "menudezas".

Los centros recaudatorios del "Día sin postre" y "Plato único" funcionaron ayer. La Delegación de Orden público facilitó una nota sobre la censura cinematográfica.

El mercurio se obtuvo en permanencia por debajo del cero, y por la noche heló, para no desentonar de los días anteriores.

Así que sentimos bien agradecidos a la bufanda y con la gorra hasta las orejas.

PARA HOY Calderón.—De 5 a 9, programa gigante. «El forastero» y «Señores».

Lope de Vega.—A las 6:30 y 10:15.—La revulsiva, y La alegría de la huerta.

Zorrilla.—Continúa de 3 a 9 y noche doble a las 10. «Samang», «Las siete llaves» y «La cucaracha».

Coca.—A las 7 y 10:30.—Ojos negros.

Roxy.—Continúa de 4:30 a 9. Noche, a las 10.—«Alegria estudiante», y La hora del cocktail.

Lafuente.—A las 7:15 y 10:30. Se necesita un protector.

CENTRAL OBRERA NACIONAL-SINDICALISTA

Sindicato de la confección. Habiendo comenzado a cumplir uno de sus fines, cual es la instalación del «Taller del Soldado», en el que se trabajará en beneficio de nuestros combatientes, se ordena a todas las esmeradas pertenecientes al Sindicato de la Confección, instalado en la Central Obrera Nacional-Sindicalista, Francisco Zaramonda, número 12, segundo, que durante toda esta semana han de pasar por su Secretaría, al objeto de recibir instrucciones y cumplir sus deberes sindicales.

Horas de oficina, de siete a nueve de la tarde, los días laborables.

A los pertenecientes al ramo de la Confección que aún no han llenado su ficha de inscripción, se les recuerda la obligación en que se encuentran de hacerlo, para prestar toda su colaboración y entusiasmo en beneficio de una labor que tiende a mitigar en lo posible el frío que padecen nuestros hermanos de los frentes en estos días de crudo invierno.

Para ayudar al desenvolvimiento de este Sindicato, ya que sus medios económicos son muy...

los, se solicitan donativos en metálico o artículos indispensables para la confección de prendas de abrigo. Hasta la fecha se han recibido muchos donativos, que son agradecidos. Cuantos quieran ayudar con su donativo a esta labor, han de dirigirse a Central Obrera Nacional-Sindicalista, Sindicato de la Confección, Francisco Zaramonda, número 12, segundo, Valladolid.

Mañana se cumple el cuarto aniversario del fallecimiento del excelentísimo señor don Francisco Zorrilla Arroyo, exsenador y consejero de EL NORTE DE CASTILLA.

Su recuerdo perdura entre nosotros, por las dotes de bondad, cultura y don de gentes, que le hacían acreedor a generales simpatías y amistades. Su muerte, que sentimos como propia desgracia, fué unánimemente sentida.

Al recordar aquella desgracia, reiteramos nuestro sincero pésame a su viuda, hijos y demás familia.

BODA

El día primero del año y en la capilla de San Pedro Regalado de la Iglesia del Salvador, se verificó el enlace de la señorita Pepita Prieto Ruiz, profesora del Instituto de Aranda, con el teniente médico don Julio Ruiz García. La novia realizaba su belleza con precioso velo y vestido blanco, cuya cola era llevada por la niña Cayma Moreno. El novio vestía de uniforme de gala.

Bendijo la unión el cura párroco don Juan del Valle, siendo apadrinados por don Isidoro Ruiz, padre del novio, y por doña Sofía Ruiz, tía de la novia. Firmaron el acta como testigos, de parte del novio, don Leopoldo García, médico de La Bóveda; don Heleodoro y don Arturo García, tíos del novio, y don Gregorio Moreno, temente de San Quintín; don Aurelio Conde y don Félix Montes.

Los numerosos invitados fueron obsequiados en el hotel Fernando-Isabel con un excelente banquete. Los recién desposados salieron el mismo día con dirección a Sevilla, donde pasarán la luna de miel.

COSAS DE LA CALLE

Niño herido.—En la Casa de socorro ha sido curado Rogelio Catalina, de nueve años, que habita en Labradores, 65, de erosiones y contusiones de carácter leve, que le fueron producidas por un camión en el momento en que se subía a dicho vehículo.

Agresión.—Ha comparecido en la Comisaría de Vigilancia, Pedro González Ruzpérez, de 18 años, con domicilio en Soto, 35, denunciando, que hallándose en una cantina establecida en la calle de Santa Clara, sostuvo una discusión con un individuo llamado José Jordán Alvarez, de 67 años, que vive en Paso al Portillo, 4, quien le agredió con un...

paño, dándole un golpe en la cabeza, a consecuencia del cual perdió el conocimiento. Trasladado al Hospital provincial, el médico de guardia no le apreció lesión alguna. Trozo de hielo contra el cristal.—Angelina San José Cerrada, de 16 años, que vive en Imperial, 24, ha sido curada en la Casa de socorro de una erosión en la región malaz izquierda, de carácter leve, que la fué causada por Pedro San José al arrojar un trozo de hielo contra la ventana de la lesionada, rompiendo uno de los cristales, e hiriéndola.

Además, con motivo del incidente, Pedro, según la compareciente, la hizo objeto de malos tratos de palabra.

VIAJES

Para Venta de Baños, don Domingo Farrezo; don Luis Boto; don Pedro Villazuela; don Esteban Gutiérrez; don Vicente Polvorosa.

Para Miranda de Ebro, don Angel Ruiz.

Para Rueda, la señorita Antaña Vergara; don Julián San José Lecea.

Para Villanueva de Duero, don Luis Albaladejo.

Han llegado: De Descargamaria (Caceres), don Juan Jiménez Caballero, con su esposa y sus hijos Juanito y Pilar.

NOTICIAS

La viuda e hijos de don Francisco Vázquez Lafont, dan las gracias a cuantas personas se han asociado a su dolor con motivo del fallecimiento de su esposo y padre, y les pidiendo que el novenario de misas comenzará el día 5 en la Iglesia de San Andrés, a las nueve.

La viuda, hijos y demás familia de don León Hernández (q. e. p. d.) dan, por nuestro conducto, las gracias a cuantos les acompañaron en su dolor, ante la imposibilidad de hacerlo personalmente. Las misas que se celebran los días 10 y 11, en el altar mayor de San Benito, a las ocho y media, se aplicarán por su eterno descanso.

Cesáreo, Francisco y Angel Trigueros Velao y familia, en la imposibilidad de hacerlo particularmente, dan por nuestro conducto, las más expresivas gracias a cuantas personas han manifestado su sentimiento por la muerte de nuestra querida madre (q. e. p. d.) doña Eulogia Velao.

Objetos perdidos.—En la oficina de Guardias Municipales se halla depositado a disposición de las personas que justifiquen ser de su pertenencia, un billete del Banco de España encontrado en la facturación de Ariza y entregado por don Faustino Nájera, dependiente de don Nicolás Arribas; una pitillera nueva encontrada hace varios días por don Pedro Mazariego; una jeringuilla con su estuche de poner inyecciones; una bufanda y una cesta con gran cantidad de huevos, todo ello encontrado en la vía pública.

DEL «AGUINALDO DEL COMBATIENTE»

Sobre una aportación.—Con relación a una de las listas publicadas en nuestras columnas, referente a las aportaciones de los pueblos de la provincia al «Aguinaldo del combatiente», hacemos constar que la cantidad de 52.20 pesetas con que aparece Villalón de Campos, corresponde al de Villalón de Campos, habiendo contribuido aquél con 1.704 pesetas.

DE HACIENDA

Pagos.—Por el ilustrísimo señor delegado de Hacienda se ha señalado el pago de los libramientos expedidos a nombre de los señores siguientes: Don Jaime de Diego, don An-

Valladolid hace 50 años

(DE EL NORTE DE CASTILLA DE 3 DE ENERO DE 1888)

CORREO DE MADRID En Sevilla, el Guadalquivir ha subido dos metros y medio sobre su nivel ordinario. Por desprendimientos de tierras en la vía, se halla detenido el correo de Badajoz, en el kilómetro 305. Todas las montañas de los alrededores de San Sebastián aparecieron ayer cubiertas de nieve. Tal ha sido el frío de estos días en La Coruña, que el mar se cubrió de cristales de hielo en las rías de Coruña y Ferrol. Ayer, el «Hércules», venía cortando con su proa, a la llegada al puerto de la Coruña, entre nueve y diez de la mañana.

GACETILLAS En las primeras horas de la mañana de ayer era imposible transitar por las calles de la ciudad, a consecuencia de la fuerte helada.

Un respetable canónigo ha fallecido a consecuencia de una caída ante la Catedral; cuatro o cinco personas han sufrido, por lo mismo, lesiones de consideración, y un pobre arriero ha tenido el dolor de ver que se le estropeaba una caballería, que era su único capital.

El comercio tuvo el buen acuerdo de arrojar paja y serrín en las aceras, con lo que se aminaron las calles.

«Leemos en la Prensa de la Corte, que S. M. ha firmado un decreto aprobando los presupuestos para las obras de la Iglesia de San Gregorio, de esta capital.

«El domingo, por la tarde y por la noche, estuvieron muy concurridos los tres teatros que están abiertos ahora en esta capital.

«Después de Reyes empezarán en «El Liceo» los ensayos para el concierto-baile que se celebrará en este mes.

«En todos los estancos de los pueblos de esta provincia se ha puesto a la venta el papel de pagos, para la suscripción a los periódicos, y en esta capital se vende en los de la Pasión, Orates, Plaza Mayor y calle de las Angustias.

«Ha salido para Francia, el vice-cónsul francés en esta ciudad del vicecónsul, don Peppital, señor Boullibac, encargando López.

NOTAS DE LA C. E. N. S.

Se recuerda a todos los comerciantes a quienes afecta y se advierte al público, que los establecimientos de bazares, joyerías, relojerías, bisuterías y artes gráficas permanecerán abiertos hasta las nueve de la noche los días 3 y 4 del actual, y hasta las once de la noche el miércoles día 5, víspera de la festividad de Reyes.

Con motivo del traslado de las oficinas de la Central de Empresarios Nacional-Sindicalista (C. E. N.-S.), que en breve quedarán instaladas en su nuevo domicilio social (General Molina, número 14, principal derecha, locales que ocupó la extinguida Asociación Patronal de Comercio e Industria), se advierte a todos los afiliados, que durante unos días, quedarán suspendidas todas las actividades sindicales que no requieran urgente atención, aun cuando estarán montados provisionalmente los servicios de asesoría e información, para atender las consultas y las necesidades inmediatas de los afiliados.

DE TELEGRAFOS

Telegramas en depósito: De Pinto, para Manuel Quintana, 20 Metros, 31, desconocido; de Zaragoza, para Antonio Oltanen, Hospital militar, desconocido; de Cádiz, para Faustino Cuesta, Prisión militar, desconocido; de San Sebastián, para Florentino Fombe, desconocido; de San Sebastián, para Oruña, desconocido; de Sevilla, para Amadeo Martínez, San Quintín, desconocido; de Victoria, para Piña Campos, desconocido; de Zaragoza, para Angel Muñoz, Hospital, sala de suboficiales, desconocido; de Badajoz, para jefe cuadro eventual, desconocido; de Medina del Campo, para Juan Antonio, paseo de San Isidro, 4; de Leganés, para Bordas Otero, recuperación, se-

gel Guerras, don Domingo García, don Guillermo Busquet, don Luis Sanz, don Vicente Llopis, don Luis de la Fuente, don Angel Villa, don Enrique Herrera, don Vicente Collino, don Misael Lorente, don Angel Díez, don José A. García, don Fructuoso Castrillo, don Pedro F. Calleja, don José Collantes, don Roberto Rodríguez, don Julio de la Peña, don Jaime Cuadrado, don José Ramos, don Casto Lorenzo, don José Junquera, Talleres M. Corral, don Daniel Pérez, don Eduardo Sánchez, don Jerónimo Molina, don Francisco López, don Antonio Llanusa, don Alfredo Guerrero, señor inspector provincial de Sanidad, don Flaviano Gómez, don Tarsilo de Remiro, don Nicolás Martín, don Nicolás García, don Leopoldo Gómez y don Fernando Sánchez.

CENTRO INSTRUCTIVO Y DE CIEGOS PROTECTOR

Lista de números premiados del «Cupón pro ciegos», correspondientes al sorteo celebrado el día 3 de Enero de 1938: Premio de veinte pesetas, número 474. Premios de tres pesetas: números 72, 97, 176, 227, 271 y 379.

GACETILLAS TEATRALES

Teatro Calderón (Tel. 1165) Hoy, sesión única de 5 a 9. Programa gigante. EL FORASTERO, por Tim Mac Coy y estreno de la preciosa comedia, SECRETOS, por Gloria Swanson.

Teatro Zorrilla (Tel. 1.530) Hoy tarde, continúa de 3 a 9 y noche doble a las 10. SAMARANG, film de aventuras emocionantes y LAS SIETE LLAVES (en español) y LA CUCARACHA (en español y en colores). Cinema Coca (Tel. 1.747) Hoy, últimas proyecciones de la sublime comedia dramática OJOS NEGROS, interpretación admirable de la ingenia artista Simone Simon y el gran actor Harry Baur, éxito grande. Butaca, una peseta.

TEATRO LOPE DE VEGA

EMPRESA SANVICENTE Teléfono 2559 Compañía de Zarzuela Española ARIAS-CUEVAS Martes 4 de Enero de 1938 ÚLTIMOS DIAS DE ACTUACION Butaca: 2 pesetas A LAS 6:30 - A LAS 10:15 LA REVOLTOSA LA ALEGRIA DE LA HUERTA

Cinema Roxy

Hoy, dos películas de éxito formidable: ALEGRIA ESTUDIANTIL, y LA HORA DEL COCKTEL. «Mañana, sorprendente estreno «Metros», en español, UN ADAN SIN EVA. Cinema Lafuente Hoy, la graciosa producción en español, SE NECESITA UN PROTECTOR, por Edmund Lowe.

DE TELEGRAFOS

Telegramas en depósito: De Pinto, para Manuel Quintana, 20 Metros, 31, desconocido; de Zaragoza, para Antonio Oltanen, Hospital militar, desconocido; de Cádiz, para Faustino Cuesta, Prisión militar, desconocido; de San Sebastián, para Florentino Fombe, desconocido; de San Sebastián, para Oruña, desconocido; de Sevilla, para Amadeo Martínez, San Quintín, desconocido; de Victoria, para Piña Campos, desconocido; de Zaragoza, para Angel Muñoz, Hospital, sala de suboficiales, desconocido; de Badajoz, para jefe cuadro eventual, desconocido; de Medina del Campo, para Juan Antonio, paseo de San Isidro, 4; de Leganés, para Bordas Otero, recuperación, se-

gunda zona, desconocido; de Alcañices, para Modesto García, Luis Moreno, 14, desconocido; de Bzbaio, para Silvano, Izquierdo, Obispo, 22, desconocido; de San Sebastián, para Oruña, San Martín, 43, desconocido.

LAXOL - EFELIUM

Chocolate laxo-purgante Sobro, 2 pastillas, 0'30-Ca, 2'70 El mejor laxante para el estreñimiento

LISTA DE SERVICIO DE F. E. T. Y DE LAS JONS

Comaradas que han de presentarse en este Cuartel el día 4 de Enero de 1938, a las ocho y media de la noche, para prestar el servicio que se les designe: Francisco Prieto, jefe; Gregorio Arroyo, cabo; Claudio Triabaldo, cabo; Bonifacio Aranzaz Repiso, Angel Alvarez Gamboa, Tomás Bragado, Ausencio Collantes, Primitivo Carvajal, Andrés Espeso San José, Félix Fernández, Antonio Fernández Gutiérrez, Manuel Hernández Martín, Primitivo González, Abel González, José González Hourmat, Secundino Rodríguez Chaves, Victoriano Leonardo, Gabriel Marín García, Germán Merino, Maximiliano Malfez, Juan Pérez Izquierdo, Gerardo Nieto, José María Moretón Medina, Angel Muñoz Valle, Jacinto Melero, Domingo del Moral, Gregorio Palmero, Bernardo Rodríguez Pérez, Isaias Rodríguez Pérez, Saturnino Remos Crespo, Francisco Aragón, Felipe Hernández, Daclano López, Iluminado Peñaranda, Enrique Rubiales, Florentino Alvarez Barbaque.

Miguel Jiménez Rodríguez, jefe; Jesús Jiménez Rodríguez, cabo; Daniel González Hernández, Pedro Arroyo Ortiz, Discoro Gómez Giraldia, Juan Holguín Cabrera, Clemente Iglesias, Antonio Rayo, Doroteo Soba, Antonio Sánchez, Emilio Sastre Ruiz, José Sanz Gil, Emiliano Vallejo, Rufino Carrasco, Julio Hermandero, Pedro García García, Rufino González.

Domingo Pérez Lerma, jefe; Pedro Bustos Pérez, Jaime Lozano Moreno, Valentín González Suárez, Gerardo Acebes, Fructuoso Colmenares, Narciso Lamarca, Luis Merino Ortega, Toribio García López, Jesús Beltrán Alonso.

Eladio Hernández, jefe; Godofredo Pérez, Jesús Martín Alvarez, Gregorio García González, Marcos Herrero Berzal, Tomás Caballero.

Comaradas que han de presentarse en este Cuartel el día 5 de Enero de 1938, a las ocho y media de la mañana, para prestar el servicio que se les designe: Alejandro Vázquez Aparicio, jefe; Gregorio Carrero, cabo; Florentino Villa, cabo; Francisco Suárez Santos, Agustín Arroyo, Martín Cosme, Avicío Arribas, Inocencio Cuadrillero, José Dufías Casado, Gerardo Guillén, Manuel Muñoz Pérez, Victor Ruiz Rifiñ, Manuel González Martínez, Marciano Martínez Hernández, Eduardo Cuadrado de la Fuente, Secundino González Ortega, Crisóstomo Fernández, Justino Ortega, Eliseo Parra Nieto, Angel Ramos, Andrés de la Maza, Julio Sánchez, Robustiano Tejedor, Gregorio Vivarecho, Teodoro Marcos Fernández, Antonio Martín González, Salvador Salamanca, Rufino Vicente Muñoz.

Mariano Lajo, jefe; José Fernández Herrón, cabo; Felipe Resines Ortiz, cabo; Francisco Aguado Calvo, Antonio González Villán, Eugenio Ilera, Francisco López Cid, Indalecio Marcos Osorno, Wenceslao Manrique, Calixto Mambrilla, Julián Manero, Enrique Mentaberry, Juan Manuel Mantecón, Severiano Muñoz Llamas, Enrique Muñoz Luque, Isidoro Lorenzo, Andrés Feljoo Cerrato, jefe; Francisco Esgueva Valenciano, Felipe Carmona, Alejandro Cacho, Toribio Arroyo, Dionisio Asegurado del Pozo, Restituto Collantes, Félix Prieto Yenes, Nicolás Pérez Aguado, Agapito Panzo Miguel, Ciríaco Santos, Manuel Alonso Lorenzo, jefe; Francisco Estébanez de Cea, Cándido Alvarez Cabezon, Samuel Rojo Astorga, Santiago de Diego Tovar.

VIDA ESCOLAR

Escuela Normal del Magisterio Primario

Se anuncia que las enseñanzas de las Escuelas graduadas de niños y niñas, anejas a esta Normal, se darán a partir del próximo día 8 de Enero: las de niños, en el Colegio de San José, de la Compañía de Jesús, y las de las niñas, en el chalet de la calle del Cardenal Mendoza-Valladolid, 3 de Enero de 1938. II año triunfal.—El secretario, A. Maffel.

ANTE EL REESTRENO DE «RI»

Ayer se ha vendido gran número de localidades para la nueva representación de la comedia de Martín Villapecein «RI», que tan franco éxito obtuvo el día de su estreno. Los restantes se hallan a la venta al precio de dos pesetas butaca, en el «Restaurant Fornos».

El importe de la velada se destinará a beneficio del «Subsidio pro combatiente». La velada tendrá además el aliciente de que su autor, José Martín Villapecein, dará una sensacional conferencia del frente de Teruel, para el que sale hoy 4.

En la charla transmitirá a los espectadores las últimas impresiones de dicho frente.

OBSEQUIO DE RADIO VALLADOLID A LOS NIÑOS

En la emisión infantil de ayer tarde, han sido agraciados con varios premios los siguientes socios de «Radio-Valladolid». Una bonita y útil caja de pinturas, al niño Fernando Romanos, socio infantil número 601. Poema de Castilla y la Guerra, de Francisco J. Martín Abril, director artístico de «Radio-Valladolid», a la niña Consuelo Barnejo, socio infantil número 49.

Una butaca de principal para la función del jueves, día 6, a las cinco de la tarde, en el cine-Hispania, a cada uno de los niños siguientes: Luísta Martínez Arrontes, número 8. José Luis Aranzana, número 670. José María Moraleda, número 1.022. Carmina Briz Mira, número 470. José Sobrino Antonio, número 839. Maruja Monedero, número 901. Rafael Santodomingo, número 691. Ramón Caballero, número 106. Julio Lago Alonso, número 748. Félix Martín Yerro, número 417.

Valladolid, 3 de Enero de 1938. II Año Triunfal.

BOLETIN OFICIAL

El día 3 contiene: Diputación provincial. — Extracto de acuerdos. —Edictos de los Ayuntamientos de Corcos del Valle, Morales de Campos, Sardón de Duero, Uruñua y Villalón de Campos. —Edictos de Administración de Justicia.

OBSEQUIO A LOS SOLDADOS HERIDOS Y ENFERMOS

La Hermandad del Carmen de la parroquia de la Victoria, obsequiará con tabaco y cerillas a los soldados heridos y enfermos del hospital del general Saliquet, instalado en el grupo escolar de dicho barrio, el próximo día 6, festividad de los Reyes.

Se ruega a todos los hermanos asistan dicho día a las once de la mañana; así también se invita a dicho acto a la Asociación de Hijas de María, Juventudes Católicas y señores de Acción Católica de dicha parroquia, para distribuir dicho tabaco y dar una prueba de afecto a nuestros soldados, al mismo tiempo que pueden entregarles algún otro obsequio.

MATRIMONIOS

En el Juzgado municipal del distrito de la Audiencia, se efectuó en el día de ayer el siguiente: Don Pedro Rebollo Redondo y doña Florentina López Miguel (SIGUE EN QUINTA PLANA)

EL SEÑOR Don Manuel Segura López Militante de F. E. T. y de las J. O. N.-S. y afiliado a Acción Católica. Maestro municipal de Madrid. Agregado al Gobierno General del Estado FALLECIÓ EN VALLADOLID el día 23 de Diciembre de 1937 Después de recibir los Santos Sacramentos R. I. P. Su aflijida esposa doña Francisca Suárez Inclán (ausente); hijos don Manuel (voluntario en el frente de Madrid) y Elena (ausente): Suplican una oración por el alma del finado y la asistencia a la misa que se celebrará en la Iglesia parroquial de la Antigua (Angustias) el día 5 de los corrientes, a las diez de la mañana, en el altar de la Virgen.

LA SEÑORA D.ª Concepción de San Román Riesco Viuda de don Primitivo Aranda, Directora del Colegio «El Angel de la Guardia», de esta capital Falleció el día 3 de Enero de 1938 A LOS 62 AÑOS DE EDAD Después de recibir los Santos Sacramentos R. I. P. Su desconsolado sobrino don Jerónimo Aranda García (maestro nacional de Cangas de Onís); prima doña Josefina San Román (ausente), y demás Sobrinos: Tienen el sentimiento de participar a usted tan sensible pérdida y le ruegan asista a la conducción del cadáver al Cementerio municipal, por lo que le quedarán muy agradecidos. Casa mortuoria.—Hospital provincial, cuarto pensionista de la sala de San Juan Bautista. Conducción del cadáver.—Hoy martes 4, a las cuatro de la tarde. Funeral.—Se avisará oportunamente. NO SE REPARTEN ESQUELAS

CUARTO ANIVERSARIO ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DEL EXCMO. SEÑOR Don Francisco Zorrilla Arroyo Que falleció en Segovia, el día 5 de Enero de 1934 Después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad R. I. P. Su Viuda, Hijos y demás Familia: Agradecerán a sus amistades encomienden su alma a Dios Nuestro Señor. Las misas que se celebren en la parroquia de la Santísima Trinidad, de Segovia, el día 5 del corriente, de ocho a diez, y las que se digan en todas las iglesias de Sepúlveda (Segovia), serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

EL SEÑOR Don Manuel Medina Rodríguez HA FALLECIDO EN PUENTE DUERO EL DIA 3 DE ENERO DE 1938 A LOS 72 AÑOS DE EDAD Después de recibir los Santos Sacramentos D. E. P. Su desconsolada esposa doña Inés Díez; hijos Octavio, Indalecio, Cecilia, Honorata, Felisa, Brígida, Gregorio y Nestorio (en el frente); hijos políticos Jesusa Lucas, Justa González, Vidal Alonso, Fidel Ortega, Norberto Fernández y Evarista San José; hermanos Martín y Julia Medina Rodríguez; hermanas políticas Justina y Eugenia Díez; Nietos, Primos y demás Familia: Ruegan a sus amistades asistan a la conducción del cadáver al Cementerio municipal, por lo que les quedarán agradecidos. Casa mortuoria.—Puente Duero. Conducción del cadáver.—Hoy martes 4, a las cuatro de la tarde. Funeral.—Se avisará oportunamente.